
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 会員数40名 出席者20名  

出席免除2名 出席率52.6％ 

【幹事報告】 6月ロータリーレート：1ドル140円 

【ロータリー研修委員会】 新会員歓迎会 開催案内 

      6/22 19:00～ 風来まつなが にて 

  

 

 

【最近のイベント ①逗子花火大会 5/26】 

開催には、逗

子ロータリー

の多くの方の

ご尽力は大き

かったと思い

ます。当日も、

皆様、お忙し

そうでしたね。逗子開成さんのご協力で、ローター

アクト達と近くで見た方もいらっしゃいましたね。

街の人からは、よく感謝の声を聞きます。お疲れ様

でした。 

【最近のイベント ②逗子プロレス 6/4】 

逗子の田中稔さ

んが主催したプ

ロレス大会が逗

子アリーナで開

催されました。

鍛えられた男女

の選手達が、体をぶつけ合って、面白おかしく試合

をする姿は、一つのリアルな劇場型エンターテイメ

ントです。来年は皆様もぜひ。 

【最近のイベント ③東京 FM 出演】 

僕が逗子ロータリ

ークラブの魅力を

語ってきました。

6 月 10 日（土）

午前 9 時〜9 時

55 分です。ぜひ、

聴いてください！   （写真：徳永会長提供） 

 

予  定 

6月 8日(木) 
12:30 奉仕プ・広報・会員増強・R財団 

関係 下半期報告 

6月 15日(木) 
18:00 最終例会(同伴) 引継式 

於：リビエラ 

6月 22日(木) 休会 

6月 29日(木) 休会 

7月 6日(木) 
18:30 横山会長年度 役員就任挨拶  

委員会年度方針発表 

7月 13日(木) 12:30 横山英夫ガバナー補佐訪問 

7月 20日(木) 18:30 田島敏久ガバナー公式訪問 

7月 27日(木) 合同委員会（推奨） 

第 2919 回 例会プログラム 

於：カンティーナ 

12:30    開会宣言：三宅 S.A.A 

点 鐘： 徳永会長 

ロータリーソング斉唱 

会長の時間：徳永淳二会長 

幹事報告： 来信・告示事項： 

委員会報告：  

出席報告：  

ニコニコ BOX 発表： 

13:00   奉仕プロジェクト・広報・会員増強・ 

R 財団・米山関係 下半期報告  

13:30  閉会宣言：三宅 S.A.A 

点 鐘 ：徳永会長 

第 2919 回例会 逗子ロータリークラブ  WEEKLY REPORT 
    2022-2023 №42  2023 年 6 月 8 日 

 
会 長：徳永 淳二 

会長ｴﾚｸﾄ：横山  健 

副会長：松井 一郎 

幹 事：矢部 房男 

ＳＡＡ：三宅  譲 

会 計：大野 宏一 

直前会長：服部城太郎 

会報委員長：稲垣  正 

例会日：第 1・第 3 木曜日 18:30 第 2･第 4木曜日 12:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 逗子市新宿 1-3-35 TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29  TEL＆FAX：046-873-0226  

E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website: http://www.zushi-rc.com/ 

徳永会長の時間  
 

 

第 2918回 例会記録 2023年 6月 1日 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


【担当：清水】 

60周年記念中里児童公園整備     看板も完成 
遊具は逗子市が担当  

 

 

徳永会長： 3/25 開催の湘南環境会議は皆様の協力で大成功

でした。参加者や保護者の方々から感謝の言葉を頂いた。是非

続けて発展させていきたい。6/10 (土)9:00〜東京 FM。   

松井副会長：ニコニコと副会長を担当。地区でも、環境会議の

評判がよかった。 

横山会長エレクト：地区のセミナーに出席、色々計画をしてい

る。7 月第一例会から思い切り活動したい。 

服部直前会長：休みがちでお役に立てなかった。 

矢部幹事：多くの支えを頂きました。幹事の責任を最後まで全

うしたい。行事には多数の会員に出席頂き感謝。 

菊池クラブ運営担当：クラブ運営にお手伝いが出来たかなと

思う。プログラム委員長は初めてで大変だった。IT、環境関係、

地域の方による卓話、月 1 回は女性の方の卓話を心がけた。 

桐田親睦：新年会は日影茶屋で盛大に行い、京都紫野 RC との

交流は大いに盛り上がった。最後は 6/15 の最終例会、出席

にご協力をお願いする。 

松井ニコニコ：出席が少なく目標に届かないが、心温まる季節

のコメントなどを多く頂いた。 

羽隅出席：出席率を上げるという目標は達成できず。市民まつ

りの委員に出向。 

森澤ロータリー研修：山科邸でベテラン会員の協力をえて、入

会 3 年未満の会員の炉辺会合を開催。6/22 は新会員歓迎会

を実施予定。多くの会員の出席により早く馴染んで頂く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

徳永君：例会は、今日も含めてあと三回、宜しくお願いします。 

矢部君：徳永年度、ラストマンスとなりました。台風二号によ

る大雨に不安です。 

菊池君：あと、三週間、よろしく。 

岡本君：徳永年度、なかなか出席できず、申し訳ないです。 

匂坂君：本年度も残りわずかになりました。 

清水君：今年度も最終月となりました。 

横山君：いよいよ年度代わり。来年度も宜しくお願い致します。 

山口君：哲さんの一周忌、無事に終わりました。ありがとうご

ざいます。 

石田君：今年度最後の理事会、お疲れ様です。 

臼井君：久しぶりの花火、ハイランドのグランドで観て楽しみ

ました。 

森澤君：6月 22日新入会員歓迎会を開催します。皆様のご参

加を宜しくお願いします。 

 木村君：6月に入り、いよいよ梅雨ですね。ジメジメした天

気を吹き飛ばし、徳永年度、最後の 1 ヵ月を盛り上げて

いきましょう！ 

 古畑君：先日の逗子花火大会、本当にすごかったです。素晴

らしい。来年も見たいです。 

 桐田君：歯医者につかまり、遅れました。 

 服部君：とうとう6月、梅雨入り間近？ 

 稲垣君：月日の経つのは早いですね！卓話、よろしくお願い

します。 

 羽隅君：遅れてすみません。 

 松井君：下半期の報告、宜しくお願いいたします。台風の進

路、心配です。 

     「役員・クラブ管理運営委員会 下半期報告」   

ニコニコＢＯＸ  本日合計  ￥３２，０００   累計  ￥1，６１３，０１０ 

    

6 月理事会報告 
・2022-23 年度 5 月末までの会計報告 承認 

・5/18 移動例会報告（決算含む）承認 

・6/22 新会員歓迎会（山口・武藤・石井各新会員） 

 19:00～風来まつながにて （会員研修費用を適用） 

・Zoom 環境：ハイブリット例会は終了するも Zoom 

アカウントは維持する 

・リコーコピー機は再リースとする。コストは減少する。 

・ロータリークラブ定款の最新版の適用に伴い、目的・会

合・出席等大きく変更される。出席率に関する救済措置

を細則に設けるべきとの意見あり。 

・最新の細則の適用につき、例会は月 3 回とすることを承

認。現例会場と交渉する。第 1・第３例会は 18:30～第

2 例会は 12:30～第４週は委員会開催を推奨とする。 

・次年度関係 予算書・組織・プログラムについて説明 

・6 月退会 橘武会員・川上敦会員 

岩田晴之氏（なぎさブラスゾリスデン・
サポーター倶楽部広報担当・元県立逗
子高校教員）よりご案内 
「近場の海水浴場ではなく、文化のあ
る渚の街」を 

「なぎさブラスゾリスデン（逗子発日本代 

表レベルのアンサンブル）」は発足以来 15 年間逗子文

化プラザホールにてコンサートを行った。来る 7月 3日

（月）に 16 回目の演奏会を開催する。「ネクストサポー

ターシートを設置（無料招待：青少年育成）」。応募が多

く、当初の予定の 50 席から 100 席に増設。また、収

録して全国に向け「動画を配信」する。逗子 RC 会員皆

様のご協力とご支援をお願い申し上げます。 

連楽先 Tel 070-5071-6933 

iwataharuyuki1958@gamail.co

m,   

逗子市より感謝状(6/5）を頂く 


